

El Ayuntamiento quiere hacer 'eficiente' el auditorio municipal Maestro Padilla

Ha encargado un proyecto para que la instalación cumpla con la eficiencia energética a través de EDUSI

LOLA GONZÁLEZ

La Junta de Gobierno ha adjudicado la redacción del proyecto de estudio e implantación de mejoras relacionadas con la eficiencia energética en Auditorio Maestro Padilla a la empresa Sawatco Ibérica S.L. por importe de 15.561,96 euros.

Esta contratación permitirá definir la realización de las obras para reducir la huella de carbono y el aumento de la eficiencia energética municipal establecido en las Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI), particularmente en el objetivo de la mejora de la eficiencia energética en edificios públicos per-

mitiendo así una valoración del coste real de instalación y la legalización y puesta en servicio de todas las actuaciones (climatización, agua caliente sanitaria, electricidad, eventual...) a realizar de acuerdo a la normativa vigente.

Control Además, se ha dado luz verde a la contratación de los servicios de control de accesos y seguridad en el Mercado Central de Almería, con un presupuesto base de licitación de 267.756,83 euros.

El objeto de este contrato es la prestación del servicio de control de accesos desde la apertura hasta el cierre de las instalaciones del Mercado Central, así como la vigilancia del interior del



Situación actual de la calle Pozo de La Cañada sobre la que se va a actuar. LA VOZ

mismo a fin de posibilitar el adecuado funcionamiento del mismo en las debidas condiciones de seguridad.

La ejecución del contrato es por dos años. Se iniciará el 1 de mayo de 2021 y finalizará el 30 de abril de 2023.

La capital actuará en la calle Pozo de La Cañada a través del Programa Acelera 2020 de Diputación

Por último, dentro de la Junta de Gobierno se daba también el visto bueno a la petición municipal de participar en el Programa Acelera 2020 impulsado por la Diputación Provincial para actuaciones de mejoras de

seguridad vial y peatonalización en calles, mejoras de accesibilidad y eliminación de barreras arquitectónicas en instalaciones municipales, mejoras de centros sociales, de redes de abastecimiento y saneamiento de agua, y de espacios culturales, parques y jardines de las entidades locales, de modo que incidirá de forma directa en la actividad económica, y en la mejora de infraestructuras de uso colectivo.

La capital quiere participar con un proyecto de mejora y adecuación, a nivel de infraestructuras y urbanización, en su caso peatonalizando la zona, de la calle Pozo del barrio de La Cañada, con una inversión de 40.000 euros.

Seis ayudas para asociaciones del Tercer Sector por 106.000 euros

L.G.G.

La Junta de Gobierno Local aprobaba también el borrador de convenio para la concesión de seis subvenciones y la ejecución de proyectos de carácter so-

cial. Se trata de la Asociación Amigos del Alzheimer para la realización del proyecto 'Fisioterapia para enfermos de Alzheimer' por valor de 3.000 euros; la Asociación de Mujeres Empresarias de la Provincia de Almería (AL-

MUR), para la ejecución del proyecto 'Almería igualdad. Plan Empresas -30T' por valor de 30.000 euros; 'A Toda Vela' para la realización del proyecto 'Oficina municipal para la promoción de la autonomía personal y la vida in-

dependiente de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo (OVI Almería)' por 15.000 euros; ACCEM para la realización del 'Proyecto de gestión, acompañamiento y derivación, de las personas sin hogar que se encuentran en la calle, parques y demás espacios públicos en el municipio y derivación al Centro Municipal de Acogida' con 40.000 euros; ASOAL para el proyecto 'En lengua de signos española'

con 3.000 euros; y 'Altea Autismo' para la realización del proyecto 'Inclusión educativa, voluntariado dirigido a personas con trastorno del espectro autista' por 15.000 euros.

Patinetes También se daba el 'ok' a la concesión provisional de ayudas al consumo en comercios minoristas destinados a la venta de patinetes eléctricos.

Once han sido las sollicitu-

des presentadas en el plazo abierto, entre el 19 y el 28 de noviembre, e informadas por los técnicos municipales se ha acordado la concesión de 8 de esas solicitudes que vienen a sumar un total de 500 patinetes.

Cabe recordar que estas ayudas permiten la ayuda de 100 euros a la adquisición de patinetes eléctricos dentro de las diferentes líneas de ayudas al consumo del plan re-activa20.

Empresas & Negocios

ASOCIACIÓN DE MAYORES

Ayuda a domicilio

677 52 09 22

BAR HERMINIA

GAMBAS DE GARRUCHA Y PESCADOS

Boulevard Manuel del Águila, 78 - El Alquíán

Bar La Tomillera

DESAYUNOS | TAPAS | RACIONES | COPAS

Gasolinera La Tomillera - Berja

CAFETERÍA RESTAURANTE

LA SAZÓN

COMER BIEN A LA PARRILLA

DESAYUNOS

PLATOS PARA COMPARTIR

CARNES Y PESCADOS A LA PARRILLA

C/ FELIPE II, 74 - ALMERÍA / 950 376 867

CHI-TÓN

desayunos | meriendas | comidas | coctelería

C/ Méndez Núñez, 19 - Almería t. 950 08 36 13

VARGAS CASTILLO, S. L.

TALLER ELECTROMECÁNICO Y CHAPA

Avda. Madrid, 49

Teléfonos: 950 08 48 24 / 950 25 71 45

Móv: 651 73 93 15

ALMERÍA

vargascastillo@gmail.com

El obispo critica las últimas leyes del Gobierno

Adolfo González Montes cree que no es el momento ni de reformar la educación ni la eutanasia

E. PRESS

El obispo de Almería, Adolfo González Montes, ha reprochado al Gobierno el impulso de la nueva Ley de Educación y de la ley para regular la eutanasia "en una situación de excepción como la que estamos viviendo" y ha criticado que lleguen "sin

diálogo suficiente" y "sin un verdadero consenso parlamentario".

"Una situación de excepción como la que estamos viviendo no puede ser el momento más apropiado para resolver leyes tan importantes sin las consultas consiguientes en nuestro ordenamiento jurídico", ha trasladado González.

El obispo almeriense ha considerado que la Ley de Educación (Lomce) ha sido aprobada "sin un verdadero consenso parlamentario" y ha asegurado que no guarda "el respeto debido a la libertad de enseñanza que garantiza la Constitución".

Con respecto a la ley que regula la eutanasia, aún en trámite parlamentario, ha

calificado en su homilía semanal la decisión del Gobierno como "muy grave" y "del todo condenable moralmente".

"No tiene potestad" Para González Montes, el Estado "no tiene potestad para dictar normas para suprimir la vida de las personas" y la experiencia en los países

"El Gobierno no tiene potestad para dictar normas para suprimir la vida de las personas", afirma el obispo

"en los que se cuenta con una ley de eutanasia es del todo negativa".

"La ley se convierte en el pretexto legal que permite suprimir la vida considerada una carga insostenible o inútil y favorecer la voluntad desesperada de quienes no quieren complicar la vida de nadie", ha concluido el prelado almeriense.

El PSOE, optimista, dice que la economía de Almería irá a mejor

La Ejecutiva provincial elogia, en su última reunión del año, las medidas del Gobierno

LA VOZ

La Comisión Ejecutiva Provincial del PSOE de Almería ha puesto en valor los fondos que va a poner en circulación el Gobierno de España para que la provincia almeriense pueda superar, lo antes posible, la crisis económica provocada por la pandemia de Covid-19.

En su última reunión de este año 2020, celebrada de forma telemática, la Ejecutiva socialista ha manifestado su confianza en una pronta recuperación de la economía provincial gracias a los Presupuestos Generales del Estado para 2021 que el Gobierno de Pedro Sánchez ha sacado adelante y que dan respuesta a las principales necesidades de la provincia de Almería.

Asimismo, los miembros del órgano de dirección del PSOE provincial han destacado el trabajo realizado por el Gobierno central en la negociación del Plan de Recuperación Europeo 'Next Generation', consiguiendo que España reciba 140.000 millones de euros en los próximos tres años para la modernización de su economía y la creación de empleo.

Fondos de Europa En su intervención, el secretario general del PSOE provincial, José Luis Sánchez

Teruel, ha destacado que estos 140.000 millones de euros se sumarán a los más de 79.000 millones de euros previstos por los fondos estructurales y por la Política Agrícola Común para el periodo 2021-2027, "lo que permite mirar al futuro más próximo con optimismo".

"La irrupción de la pandemia de Covid-19 ha sido un duro golpe, no sólo desde la óptica de la salud pública sino también por su dimensión económica, pero afortunadamente el Gobierno de Pedro Sánchez ha sabido dar una respuesta contundente al problema, desplegando un escudo social que ha protegido a los que más lo necesitaban en un primer momento y asegurándose, además, de que llegaran a nuestro país los fondos que harán posible que la economía española se recupere en un plazo corto de tiempo", ha añadido Sánchez Teruel en su intervención en la Ejecutiva del PSOE.

Sánchez Teruel cita los 140.000 millones de euros que llegarán a España desde la Unión Europea

"Se ha protegido a los que más lo necesitaban en un primer momento", dice el secretario provincial del PSOE

PGE: Hernando pide el 'sí' a sus enmiendas

El senador popular reta a los socialistas a apoyar inversiones que no aparecen en las cuentas

LA VOZ

El senador del Partido Popular de Almería Rafael Hernando ha señalado que el PP va a rechazar de nuevo, esta vez en el pleno del Senado, los Presupuestos Generales del Estado para el próximo año porque según ha dicho "traerán más deuda, más gasto, más paro y más im-

puestos"

Hernando señala que la única verdad que se recoge en estas cuentas, cargadas de concesiones del Gobierno a los independentistas y batasunos por un puñado de votos para que Pedro Sánchez se mantenga en el poder, es que van a suponer "un sablazo a las clases medias y un hachazo a las familias en situación de pobreza".

"Desde que gobiernan Sánchez e Iglesias la única realidad es que en nuestro país y en la provincia de Almería

hay más paro, más pobreza, más desempleo juvenil, más crispación, menos empresas y autónomos y menos libertad", afirma.

En el caso concreto de Almería, Rafael Hernando ha pedido a los senadores socialistas que la próxima semana apoyen con sus votos las enmiendas que el PP ha presentado para mejorar los Presupuestos Generales del Estado con reivindicaciones como el tercer carril de la A-7 entre Almería y Roquetas de Mar; los enlaces de la A-7 con Roquetas y El Ejido; o el soterramiento y las obras de la estación de ferrocarril para la llegada del AVE a Almería. Además, espera que en materia hídrica el Gobierno cumpla con lo presupuestado para las desaladoras.

BREVES

Convenio municipal con la Fundación la Caixa

La concejala de Familia, Paola Laynez, asiste hoy a la presentación del convenio entre el Ayuntamiento de Almería y la Fundación la Caixa para la realización del proyecto 'Atención integral a colectivos vulnerables orientado a cubrir las necesidades educativas escolares de estos colectivos de la ciudad'.

Hoy se presenta la pasarela 'I love Shopping'

El concejal de Promoción, Carlos Sánchez, presenta esta mañana la pasarela de moda 'I love Shopping'. El edil estará acompañado por Rosalía Navarro, directora de la agencia de modelos 'Navarro Pasarela'. La convocatoria se ha fijado a las 10:00 horas en la sala de prensa del Ayuntamiento de Almería (Plaza Vieja).

Ayudas para reparar daños por temporales

El Ministerio de Política Territorial y Función Pública ha convocado ayudas para reparar daños por temporales y catástrofes por importe de 76 millones de euros, entre ellas la borrasca Gloria entre los días 18 y 26 de enero de este año en Almería y Málaga, y las borrascas Daniel, Elsa y Fabien a finales de 2019 en Huelva y Jaén.

VIVIR

EN LA CAMA EL
TIEMPO JUSTO



Siempre hemos aceptado que dormir poco perjudica la salud, pero según los expertos, un exceso de horas en el colchón tampoco es recomendable **P46Y47**

Publicidad

Compromiso de movilidad con vehículo de asistencia. **NUNCA TE QUEJES POR TU COCHE.** **Mujeres coberturas. Mejor precio. GARANTIZADO.** **lineasdirecta.com** 917 700 777

Andalucía vacunará antes de fin de año

La Junta asegura que está «todo el dispositivo en marcha» y espera 195.000 dosis para iniciar la campaña contra la Covid «inmediatamente o días después de Nochebuena»

La Agencia Europea del Medicamento adelantará su examen de la vacuna de Pfizer del 29 al 21 de diciembre. Eso provocó que el consejero de Presidencia de la Junta anunciara ayer que las primeras dosis se sumi-

nistrarán en Andalucía antes de que finalice el año. Según el plan previsto, los primeros en ser vacunados serán los usuarios de residencias, sus cuidadores y los sanitarios que trabajan en primera línea. **P17**

Moreno advierte que las medidas pueden sufrir un «retoque» si empeoran las cifras



Los ocupantes de la patera rescatada a su llegada al puerto de Almería. **HEROES DEL MAR**

Salud investiga un brote con una treintena de casos por una boda en Adra

Almería registra ocho muertes más en la última jornada

El presidente de la Junta, Juanma Moreno, ha advertido de que las medidas podrían endurecerse de cara a Navidad. Ayer mismo se declaró un brote por una boda en Adra. **P2Y3**

Patronal y sindicatos avanzan para evitar huelga en el manipulado

Aún es posible que se desconvoque la huelga del manipulado para Navidad. Peor futuro tiene un avance en el convenio del campo. **P9**

A la deriva en el mar de Alborán

Un total de 32 personas fueron rescatadas por Salvamento Marítimo cuando se encontraban a bordo de una patera a la deriva en el mar de Alborán. Los ocupantes de la embarcación fueron trasladados al puerto de Almería en el que es el segundo rescate en lo que va de diciembre. **P4**

El centro de menores de Purchena cerrará el día 31 tras 16 años de servicio

La Junta de Andalucía ya lo ha comunicado de manera oficial al alcalde de la localidad y a organismos implicados

El día 31 de diciembre. Esa es la fecha en la que el centro de menores de Purchena echará el cierre. Así se lo ha comunicado la Junta al alcalde purchenero, Juan Miguel Tortosa. **P7**

MÁS NOTICIAS

45 minutos de llamada y sin acuerdo sobre el CGPJ

Sánchez y Casado no logran desbloquear la negociación mientras Unidas Podemos aumenta la presión **P22**

PSOE, PP y Vox evitan investigar al rey emérito

El Congreso rechaza por quinta vez las propuestas para abrir una comisión **P23**

El objetivo es que se animen las compras

Un lotero esconde décimos de Navidad en Oliveros **P11**

Copa del Rey

El Pulpiteño cae con mucha dignidad ante el Lugo **P34**

Culturas	24
Vivir	46
El tiempo	52
Pasatiempos	50
Gente&TV	53
Televisión	54

El bienestar de tu hogar tiene nombre propio

Emilio Hernández



Roquetas de Mar, El Ejido y Almería
950 320 002
www.emiliohernandez.com

El centro de menores de Purchena dejará de funcionar el día 31 tras 16 años activo

Solo 11 de los alrededor de 40 empleados serán reincorporados en otros espacios de Ginso, según el ERE extintivo que se formalizará este viernes

ALICIA AMATE

ALMERÍA. Ya hay fecha. En dos semanas, después de Nochevieja, el Centro de Menores en Inserción Laboral de Purchena dejará de prestar servicio. Así lo está comunicando ya la Junta de Andalucía a los distintos organismos implicados, entre ellos, el Ayuntamiento de Purchena, cuyo alcalde, Juan Miguel Tortosa confirmó ayer el 31 de diciembre como fecha prevista para el cierre de este centro, que acumula 16 años activo en el municipio de la comarca del Almanzora.

Según especificó el alcalde, ya se ha llegado a un acuerdo del ERE extintivo, que se formalizará el próximo viernes. Finalmente la cuenta del ERE esta formada por 13 empleados temporales y 16 indefinidos, un total de 29 personas que deberán ser indemnizadas. A ellos se suman otros siete empleados titulados y cuatro sin titulación que salen del ERE, reincorporándose a otros centros como 'Tierras de Oria' o 'El Molino', en Almería.

«Factura política»

«Es una factura política que está pagando Purchena», lamentó ayer Tortosa, para quien el cierre del centro de su municipio es un «mazazo» para toda la comarca. Y es que, además de los 40 puestos de trabajo directos, se pierde otra veintena aproxi-



Un interno del centro de Purchena, durante una actividad de inserción laboral. R. I.

madamente de indirectos. Tal es el caso de los 15 vigilantes de seguridad que dejarán de trabajar ya el día 1 de enero en el centro de menores o de las personas que prestan servicios a las instalaciones. «La empresa de catering es de Tíjola y se va a ver muy afectada y el centro estaba explotando tierras agrícolas que se abandonarán», pone como ejemplo el regidor purchenero.

En definitiva, apuntó, son 2,5 millones de euros al año que se dejan de ingresar en la zona (presupuesto anual), dentro de una actividad, además, «ajena al mármol» y que, defendió, lleva años dando resultados muy

positivos. «El centro lleva 16 años de funcionamiento en los que no ha generado rechazo. Han venido, incluso, alcaldes de otros municipios para ver cómo funcionaba», añadió.

Vacío en dos semanas

El centro ya está siendo desocupado. Los menores se derivan a otras instalaciones desde hace semanas que, desde el punto de vista del alcalde purchenero, se verán desde ahora más saturadas. Lo que aún se desconoce es el destino que tendrá el aún activo centro de inserción laboral, cuyas puertas cerrarán dentro de dos semanas y, teme el regi-

dor, quedarán como «arqueología industrial» en la localidad del Almanzora.

Motivos

Al respecto del cierre, la parlamentaria andaluza del PP por Almería, Rosalía Espinosa, aseguró a finales de noviembre que, según el Gobierno andaluz, el número de plazas en Almería «esta sobredimensionado» y que, al contrario de lo que afirman vecinos y ayuntamientos de la zona así como las estadísticas dadas a conocer anteriormente por la propia Junta, la integración laboral de los jóvenes «ha sido muy baja». Espinosa habló así después de que varios consistorio del

VISITA EN OCTUBRE

El Defensor del Pueblo Andaluz defendió la inserción de los jóvenes

El Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, visitó a finales del pasado mes de octubre la comarca del Almanzora con objeto de conocer la situación de los distintos centros de menores que se ubican en este área de la provincia de Almería. A raíz de diversos encuentros, Maeztu dijo llevarse «el sentir de la comarca» acerca de este asunto, cuando ya se hablaba de la reordenación de las plazas destinadas a menores de edad en la comunidad autónoma andaluza.

Como ejemplo, en este caso, incidió en el centro 'Tierras de Oria', ubicado en el municipio del mismo nombre y fruto de polémica -proceso judicial mediante- tras la muerte de un interno por asfixia durante una contención por parte de miembros del personal. Más allá de ahondar en este episodio, el defensor andaluz describió cómo los vecinos de Oria «pasaron del miedo a niños de reforma, a una integración total».

Valoró, asimismo, la «unidad política» existente en la comarca sobre la presencia de estos centros, que dan trabajo a decenas de vecinos y «fruto» de estas reuniones surgió su compromiso de analizar la «reordenación» prevista con la Consejería.

Almanzora, incluso gobernados por el PP o Ciudadanos en algunos casos, aprobase mociones de apoyo al mantenimiento de este espacio gestionado por Ginso en Purchena. Además de, evidentemente, el ayuntamiento purchenero, suscribieron estas mociones los de Ulula del Río, Tíjola, Lúcar, Macael, Fines, Cantoria o Albox.

Torrecárdenas y 'Almería sana' reciben el 'Indalo de Oro' de las jornadas de Salud Mental

Las consecuencias psíquicas de la Covid-19 entre ciudadanos y profesionales sanitarios centra el debate en esta cita anual almeriense

R. I.

ALMERÍA. El Hospital Universitario Torrecárdenas recibió ayer el 'Indalo de Oro' que se otorga anualmente tras la celebración de las jornadas de Salud Mental, que este año han cumplido su décimo novena edición. Este galardón, que

también se ha entregado al programa 'Almería sana', supone un reconocimiento a la labor profesional del equipo que compone la Unidad de Salud Mental del centro hospitalario almeriense.

La Jornada, que contó con la colaboración de la Escuela Andaluza de Salud Pública, fue inaugurada por el delegado territorial de la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, Juan de la Cruz Belmonte, y el director gerente del centro hospitalario, Manuel Vida, y en ella se analizó la influencia de la Covid-19 en las personas con problemas



Entrega de los premios 'Indalo de Oro' en la jornada. J. A.

de salud mental así como en la organización de la atención sanitaria que se está llevando a cabo desde el pasado mes de marzo.

El director de la unidad de gestión Clínica de Salud Mental del Hospital Universitario Torrecárdenas, Domingo Díaz del Peral,

detalló «las especiales condiciones de vida que nos ha impuesto la pandemia han determinado que este año, aunque hemos contado con casi 250 inscripciones, los ponentes hayan intervenido de forma telemática en su mayoría» y explicó que el objeti-

vo ha sido «poder poner en común las experiencias de profesionales y usuarios sobre el impacto en la salud mental de la epidemia por SARS-CoV-2, así como la necesidad de impulsarla y ponerla en primer plano de cara a la recuperación».

En la Jornada se han realizado dos Mesas Redondas que, bajo el título de 'La salud mental en tiempo de Covid-19', abordaron aspectos destacados de la atención a los menores de edad y sus familias, los cuidados a las personas afectadas por el virus durante su ingreso, los efectos sociales de la pandemia, la vivencia de las personas con problemas de salud mental y «las repercusiones en la salud de los profesionales sanitarios después de tantos meses de trabajo rodeados de incertidumbre», tema que cerró el encuentro.